



Postboje - der Hafen-Helfer-Newsletter Nr. 38 / September 2024

Liebe Unterstützerinnen und Freunde,
der Sommer war ereignisreich und hat einige Veränderungen gebracht bei den Hafen-Helfern. Aber lest selbst ...



Neuer Vorstand

DER HAFEN HILFT! hat seit August eine neue Leitungscrew. Initiatorin und Vereinsvorsitzende Anja van Eijsden hat mit **Kim van Eijsden** als Stellvertreterin und **Claudia Isbir** als Schatzmeisterin zwei neue Powerfrauen an ihrer Seite. Der neue Vorstand wird den Kurs des Vereins festlegen und ihn zu neuen Abenteuern führen.



Nähen für den guten Zweck

Unser „DHH-Nähstübchen“ ist eingerichtet und wird regelmäßig genutzt. Hier sind in den Wochen vor dem Schulstart überwiegend Stiftemäppchen entstanden, die wir gemeinsam mit Partnern wie z. B. Glücksstern e. V. an Kinder in Notlagen weitergeben. Ebenfalls für eine Kooperation mit Glücksstern werden jetzt große Mengen an Sportbeuteln produziert – groß genug für einen Fußball und Sportklamotten und -schuhe. Der wunderbare

goldorange Stoff war übrigens im „früheren Leben“ als Tischdecke auf einem AIDA-Kreuzfahrtschiff unterwegs. Wer auch Lust hat, für und mit uns zu nähen, und gerne auch eigene Recyclingideen einbringen möchte, ist herzlich willkommen. Schreibt uns einfach eine Mail an helfen@der-hafen-hilft.de





Immer wieder ein Highlight: Spenden von Kreuzfahrtschiffen

In den letzten Monaten durften wir wieder viele tolle Spenden von Kreuzfahrtschiffen abholen. Dafür machen wir uns auch auf den Weg nach Bremerhaven und mieten LKW, damit wir alle Möbel, Matratzen und BigBags voller Hotelwaren ins Spendenlager transportieren können. Seit Jahren treuer Spender ist **TUI Cruises** mit der Mein-Schiff-Flotte und den Hapag-Lloyd Cruises Schiffen, worauf wir sehr stolz sind. Wir freuen uns aber auch sehr, dass unsere Verbindung zur **AIDA-Flotte**, die regelmäßig in Hamburg zu Gast ist, enger wird. An ihrem 20-jährigen Jubiläum durften wir auch von der **Queen Mary 2** wieder Spenden abholen – eine ganz besondere Ehre!

Wenn wir einen 7.5 t-LKW mieten, um Spenden von Schiffen abzuholen, kostet das pro Tag rund 300 € Dafür benötigen wir Unterstützung.

Jetzt spenden für LKW-Miete



Nicht zu übersehen!

In den letzten Jahren ist unsere Bekanntheit in der Stadt merklich gewachsen. Immer häufiger hören wir: „Ich kenne euch doch aus dem Fernsehen / Radio / Internet / Podcast ...“. Das freut uns sehr und ist unglaublich wichtig für

unsere spendenfinanzierte Arbeit, denn wir sind auf unsere vielen Unterstützer angewiesen und bemühen uns ständig, neue Förderer und Spenderinnen für uns zu begeistern. Darum zeigen wir bei vielen verschiedenen Veranstaltungen Flagge, informieren und sammeln Spenden. In diesem Sommer waren wir wieder zu Gast beim Elbjazz-Festival, auf verschiedenen Flohmärkten, beim Forum „Wir in Hamburg“ und an vielen anderen spannenden Orten und bei interessanten Menschen.



Begegnungen im Spendenlager

Das Spendenlager im Zentrum für Soziallogistik ist eine wahre Schatzkammer und gleichzeitig ein Ort der Begegnungen. Hier arbeiten unsere vielen ehrenamtlichen Hafen-Helferinnen und -Helfer gemeinsam im Sortierraum, auf den großen Möbelflächen und in der Werkstatt. Spender und Gäste, z. B. Rotarier und Lions-Clubs, lassen sich von unserer Arbeit und der immer professionelleren Logistik beeindrucken. Auch Kooperationspartner trifft man häufig bei uns, z. B. Mitarbeiter und Schülerinnen der Produktionsschule Altona. In der PSA bereiten sich junge Menschen auf eine betriebliche Ausbildung vor und lernen in verschiedenen Fachbereichen praktische Grundlagen. Das leckere Catering aus dem Gastrolehrgang nutzen wir sehr gerne und können es nur empfehlen. Die Tischlerklasse unterstützt uns regelmäßig mit einigen Teilnehmern beim Zusammenbauen von gespendeten Möbeln. Eine Zusammenarbeit, bei der alle Beteiligten viel gewinnen. Besonders schön für alle, die mit viel Einsatz bei uns anpacken, ist es immer, wenn wir ganz persönlich erfahren, wie unsere Hilfe die Lebenssituation eines Menschen zum Guten wandelt. So wie bei dem jungen Mann aus einer Jugendhilfeeinrichtung, der seine erste eigene Wohnung mit einer Grundausstattung von uns einrichten konnte und mit einem selbstgebackenen Apfelkuchen in die Schnacke kam, um sich zu bedanken





Weihnachten ist nicht mehr weit

Gerade sind die letzten warmen Sommertage vergangen, und die ersten Lebkuchen stehen bereits in den Supermärkten. Zeit für uns, unsere weihnachtliche Geschenkaktion „Aktion Tannenbaum“ vorzubereiten. Nach guter Tradition werden wir wieder Menschen in Notlagen individuelle Wünsche erfüllen. Jedes Geschenk hat einen Wert von bis zu 20 Euro und wird liebevoll verpackt. Dafür brauchen wir bald wieder die Unterstützung unseres großen Freundeskreises. Wer mit Geldspenden oder praktisch beim Geschenk- Besorgen und - Verpacken helfen möchte, ist herzlich willkommen – ganz gleich, ob privat, mit Kollegen oder der ganzen Firma. Einfach bei uns melden oder gleich spenden!

Spenden für
Weihnachtsaktion



Wir wünschen einen bunten Herbst!
Mit herzlichen Grüßen von den Hafen-Helfern,



Anja van Eijsden



Kim van Eijsden



Claudia Isbir

DER HAFEN HILFT! e.V.
c/o D.I.E Werbefilm-GmbH
Hermann-Blohm-Straße 3
20457 Hamburg
pr@der-hafen-hilft.de



Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt. Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf DER HAFEN HILFT! angemeldet haben.

[Abmelden](#)



© 2023 DER HAFEN HILFT!